

Kartenvorverkauf für kfd-Karnevalssitzung

Wersten. Unter dem Motto „Wat et nit all jöwt...“ steht die Karnevalssitzung der katholischen Frauengemeinschaft (kfd) am Freitag, 2. Februar, um 19 Uhr im Pfarrsaal von St. Maria Rosenkranz an der Burscheider Straße 22. Karten zum Preis von 15 Euro gibt es im Vorverkauf im Foyer des Pastoralbüros an der Burscheider Straße 22 und zwar am Mittwoch, 17. Januar, von 10 bis 12 Uhr, am Freitag, 19. Januar, von 19 bis 20 Uhr und am Sonntag, 21. Januar, von 11.45 bis 12.30 Uhr.

Christlicher Meditations- und Gesprächskreis

Benrath. Der christliche Meditations- und Gesprächskreis unter der Leitung von Brigitte Krings findet am Donnerstag, 18. Januar, um 18.30 Uhr zum Thema „Meine Zeit steht in deinen Händen (Ps 31,16) – Das Geschenk der kostbaren Lebenszeit“ statt. Die Teilnehmenden erfahren und erlernen die Praxis bewährter Methoden christlicher Spiritualität, wie die Bibelbetrachtung nach Ignatius von Loyola („Lectio Divina“) sowie die Praxis des inneren Betens (Heilige Teresa von Avila). Bei allen Treffen besteht die Gelegenheit zu einem lebendigen Austausch über die angesprochenen Glaubensfragen. Der Kreis trifft sich im Cäciliensift, Paulistraße 3. Der Teilnahmebeitrag beträgt sechs Euro.

„Quietscheentchen“ laden zum Pfarrkarneval ein

Heerdt. Die „Quietscheentchen“ starten wieder in den Karneval und laden für Freitag, 19. Januar, um 18 Uhr zum Pfarrkarneval mit einem bunten Programm in das Pfarrzentrum Heerdt, Baldurstraße 24, ein. Karten gibt es per E-Mail an: pfarrkarneval@santobene.de.

Spiritueller Impuls am Abend

Unterrath. Unter dem Titel „Geistreich“ sind alle Interessierten zum spirituellen Impuls am Freitag, 19. Januar, um 19.30 Uhr in die Kirche St. Bruno, Kalkumer Straße 58, eingeladen.

Orgelmusik zur Marktzeit

Carlstadt. In der Orgelmusik zur Marktzeit am Samstag, 20. Januar, spielt um 11.30 Uhr Seelsorgebereichsmusiker Alexander Niehues Werke von Jean Langlais, Johann Sebastian Bach, Jehan Alain und Louis Vierne in der Maxkirche, Schulstraße 15. Der Eintritt ist frei.

Titularfest der Schützenvereine Lierenfeld und Eller

Eller/Lierenfeld. Die Schützenvereine Lierenfeld und Eller feiern am Samstag, 20. Januar, mit einer Heiligen Messe um 17.30 Uhr in St. Gertrud, Gertrudisplatz, ihr Titularfest. Anschließend laden die Lierenfelder Schützen in den Pfarrsaal St. Gertrud, und die Elleraner Schützen ins Schützenhaus Eller zum Feiern ein.

Musik im Gottesdienst

Derendorf. Die berühmte Suite „Gothique“ von León Boéllmann (1862 – 1897) steht diesmal auf dem Programm bei Musik im Gottesdienst am Samstag, 20. Januar, um 18 Uhr in der Kirche Herz Jesu, Roßstraße 75. Es ist wunderbare französische Orgelmusik, die mit der Orgel der Herz Jesu Kirche stilecht intoniert werden kann. Die 1897 entstandene Suite gehört zum Spätwerk Boéllmanns und ist der Höhepunkt seines musikalischen Schaffens.

Neujahrssrock mit „tonkost“

Rath. Zum Neujahrssrock mit „tonkost“ sind alle Interessierten für Samstag, 20. Januar, um 19 Uhr in den Josefsaal am Kirchort St. Josef, Rather Kirchplatz 16, eingeladen. Der Eintritt zum Konzert ist frei; für die Unterstützung sozialer Projekte darf gerne gespendet werden. Getränke und Snacks können erworben werden.

Orgelnacht in St. Antonius

Oberkassel. Im Rahmen der Winterlichen Orgelkonzerte findet am Samstag, 20. Januar, um 20 Uhr in der Kirche St. Antonius an der Luegallee eine Orgelnacht statt. Die Orgelnacht lädt seit Fertigstellung der Emporenorgel 2016 jährlich genreübergreifend internationale Musikerinnen und Musiker ein mit dem Instrument in St. Antonius zu experimentieren und eigene Kompositionen vorzustellen. Es wirken mit: Cory Arcangel, Markus Hinz, Hampus Lindwall, Silvan Meschke, Maciej Sledziecki und Marion Wörle in Kooperation mit der Julia Stoscheck Foundation.

Titularfest der Schützen

Derendorf. Der St. Sebastianus-Schützenverein Derendorf 1655 feiert zu Ehren seines Schutzpatrons, des Heiligen Sebastians, am Sonntag, 21. Januar, um 9.30 Uhr in der Kirche Heilige Dreifaltigkeit, Jülicher Straße 50, eine Festmesse. Die Messe um 11 Uhr entfällt. Anschließend treffen sich die Schützen im Barbarasaal zu ihrer Jahreshauptversammlung.

Hochamt zum Fest der Heiligen Agnes

Angermund. Zum Fest der Heiligen Agnes wird am Sonntag, 21. Januar, um 10 Uhr ein Hochamt mit Prozession gefeiert. Beginn ist mit einem Wortgottesdienst im Kloster St. Katharina, Rahmerstraße 50. Dann zieht die Prozession zur Pfarrkirche St. Agnes, Graf-Engelbert-Straße 18, wo die Eucharistiefeier stattfindet. Der St. Agnes-Chor singt. Anschließend sind alle Interessierten zum geselligen Beisammensein eingeladen.

Gottesdienst für Kleinkinder

Eller. Der nächste Kleinkindergottesdienst findet am Sonntag, 21. Januar, um 10.30 Uhr in der Kirche St. Gertrud am Gertrudisplatz statt.

Neujahrstrunk in St. Hubertus

Itter. Das Team Hubertus lädt alle Interessierten zum Neujahrstrunk ein. Er findet statt am Sonntag, 21. Januar, ab 10.30 Uhr im Pfarrheim St. Hubertus, Am Broichgraben 73.

Fleher Schützen feiern Titularfest

Flehe. Anlässlich des Titularfestes der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Flehe wird am Sonntag, 21. Januar, um 10.45 Uhr in der Kirche Schmerzreiche Mutter, In der Hött 26, eine Heilige Messe gefeiert.

„Gottesgeschichten“ in St. Antonius

Friedrichstadt. Einmal im Monat wird sonntags um 11 Uhr eine Heilige Messe für Eltern mit kleinen Kindern unter dem Titel „Gottesgeschichten“ in St. Antonius am Fürstenplatz gefeiert. Der nächste Termin ist am Sonntag, 21. Januar.

Kfd lädt zur Andacht ein

Derendorf. Zu einer Andacht lädt die Katholische Frauengemeinschaft (kfd) Derendorf Pempelfort für Sonntag, 21. Januar, um 15.30 Uhr in die Kirche Herz Jesu, Roßstraße 75, ein. Viele kennen den Heiligen Sebastian als Patron der Schützenbruderschaften. Die Frauengemeinschaft möchte die weniger bekannte Seite des Heiligen anschauen. Die anschließende Kollekte ist für die „Stiftung Kinderhilfenzentrum“, die das Kinderhilfenzentrum an der Eulerstraße – in unmittelbarer Nachbarschaft der Kirche Heilige Dreifaltigkeit – unterstützt.

Sonntagsorgel in St. Andreas

Altstadt. Organisten, Gesangssolisten und Musikensembles aus dem In- und Ausland bringen Sonntag für Sonntag die christliche Botschaft zum Klingen. In der „Sonntagsorgel“ am 21. Januar um 16 Uhr spielt Frank Volke im Rahmen der Reihe „Kirche & Klavier“ in der Kirche St. Andreas, Andreasstraße 10. Der Eintritt ist frei, eine Spende erbeten.

Neujahrskonzert für Senioren

Hassels. Zum Neujahrskonzert für Senioren lädt die Gemeinde St. Antonius für Mittwoch, 24. Januar, um 15 Uhr in die St.-Antonius-Kirche, Am Schönenkamp 143, ein. Anschließend gibt es einen Sektempfang und Kaffeetrinken im Pfarrheim.

Lebensmittelausgabe braucht Hilfe

Wersten. Die Seelsorgeeinheit Düsseldorfer Rheinbogen sucht helfende Hände für die Lebensmittelausgabe in Wersten. Interessierte sind für Mittwoch, 24. Januar, um 18 Uhr zu einem Infoabend in St. Maria Rosenkranz an der Burscheider Straße eingeladen.



Sabine Polster

Pressereferentin

Citadellstraße 2

40213 Düsseldorf

Telefon: 0211 / 90 10 228

Handy: 0173 / 27 18 497

Fax: 0211 / 90 10 222

Mail: polster@katholisches-duesseldorf.de

Web: www.katholisches-duesseldorf.de

Facebook: www.facebook.com/katholischekircheinduesseldorf/

Instagram: www.instagram.com/katholisches_duesseldorf/

YouTube: www.youtube.com/c/KatholischeKircheinDuesseldorf